



ENTRE COLEGAS. Los nuevos colegiados, junto a sus padrinos y madrinas.

El “orgullo” de la institución

Seis nuevos letrados se incorporan al Colegio de Abogados de Jaén

M. M.

El Colegio de Abogados de Jaén acogió la jura de seis letrados que ya forman parte de la institución jiennense. Las nuevas incorporaciones son: Aurora Martínez, apadrinada por Juan Antonio Gutiérrez;

Manuel Moreno, apadrinado por Juan Antonio Gutiérrez; Gloria Raya, amadrinada por José Carmelo Sánchez; Miguel Ángel Balboa, amadrinado por Ana María Peralta; Antonia Marín Sánchez, amadrinada por Ana María Peralta; y Fátima Menor, apadrinada por Miguel Jesús Segovia. El acto fue presidido por el vicedecano del Colegio de Abogados, Juan Antonio Gutiérrez, el secretario de la entidad, José María Ortega, y los diputados Francisco José Garate, Manuela Rosa Ruiz y Julián del Moral.